
 

                                              Отчет 

                                               о деятельности депутата 

                                                   Думы города Сургута VII созыва 

                                                   по избирательному округу № 18 

                                                   Калиниченко Татьяны Викторовны 

                                                  (отчетный период с 01 октября 2023 года  

                                                 по 30 сентября 2024 года) 

 

                                 

 

Уважаемые сургутяне  

и жители избирательного округа № 18 города Сургута! 

 

Пришло время очередного отчета перед своими избирателями о 

проделанной работе и результатах моей деятельности за 2024 год в качестве 

депутата Думы города Сургута VII созыва по одномандатному 

избирательному округу № 18. 

В минувший не простой для всех нас год нам с вами удалось решить 

немало текущих и острых проблем, стоявших перед округом.  

Выражаю благодарность каждому жителю избирательного округа № 18 

города Сургута за высокое мне доверие и поддержку в совместной работе,  

а также за сотрудничество в решении городских проблем. Отдельно хочу 

поблагодарить активных жителей за неравнодушие к жизни округа и города. 

Моя депутатская деятельность предполагает несколько направлений, 

каждому из которых мной уделялось особое внимание: встречи с 

избирателями и личный прием граждан, сотрудничество с территориальными 

общественными самоуправлениями и общественными организациями, 

учреждениями образования и здравоохранения, участие и организация 

социально значимых мероприятий. 

Прием и решение вопросов граждан: 

Все обращения граждан, поступившие к рассмотрению, тщательно 

изучаются мною, производятся запросы в различные инстанции для получения 

ответов на вопросы, связанные с решением обозначенных проблем.  

 

По результатам отчетного периода мной рассмотрено более 127 

письменных и устных обращений граждан, из них: 91 – поддержано 

положительно, 20 – находится в работе, 16 – разъяснено, 0 – без рассмотрения, 

0 – не поддержано (отказано). 

 



 

 
 

Обращения граждан касались нескольких направлений, а именно: 

Вопросы транспорта и связи;  

Вопросы социального обеспечения и СВО; 

Вопросы работы представительных и исполнительных органов; 

Землеустройство и землепользование, земельные отношения; 

Вопросы торговли и общественного питания; 

Вопросы коммунального хозяйства; 

Вопросы градостроительства и архитектуры; 

Благоустройство микрорайона и придомовых территорий; 

Вопросы экологии и природопользования; 

Вопросы работы общественных организаций; 

Капитальный и ямочный ремонт внутриквартальных проездов; 

Расселение из аварийного и ветхого жилья; 

Приветствия и благодарности; 

Другие вопросы. 

 

Вопросы и принятые меры по их решению: 

Вопрос жителей дома № 18 по Набережной Ивана Кайдалова, в решении 

вопроса, связанного с продлением режима работы общественных туалетов, 

расположенных в парке «За Саймой», и о наличии большого количества 

плавающего бытового мусора в реке «Сайма» и веток деревьев, которые 

торчат возле ее берега, а также на участках стока воды возле мостов. 

На 2025 год запланировано внесение изменений в аукционную 

документацию на оказание услуг по обслуживанию автономных модульных 

туалетов, установленных на территории города, в части режима работы 

туалетов в парках в летний период времени с 09:00 до 23:00. 
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На сегодняшний день вопрос по очистке реки Сайма стоит на контроле 

у Думы Ханты-Мансийского автономного округа.  

Вопрос от родителей учащихся МБОУ СОШ № 19, которые относятся к 

маломобильной группе населения, о содействии в решении вопроса, 

связанного с необходимостью установки пандуса на входной группе 

общеобразовательного учреждения, взамен не введённого в эксплуатацию 

установленного подъемника для инвалидов. 

Данный вопрос включен в муниципальную программу «Развитие 

образования города Сургута на период до 2030 года», утвержденную 

постановлением Администрации города от 13 декабря 2013 года № 8993 и 

находится на контроле у Администрации города Сургута. 

Вопрос жителей дома № 28 по набережной Ивана Кайдалова, в решении 

вопроса, связанного с капитальным ремонтом дороги вдоль домов  

№ 28 и № 30 по набережной Ивана Кайдалова, со стороны реки Саймы. 

По данному проезду запланированы проектно-изыскательные и 

строительно-монтажные работы в период 2025 – 2026 годов. 

Вопрос жительницы многоквартирного дома № 68 по улице Мелик-

Карамова, связанного с незаконностью размещения нестационарных торговых 

объектов на территории 21, 22 и 23 микрорайонов. 

В 21, 22 и 23 микрорайонах было зафиксировано 13 действующих 

нестационарных торговых объектов, в отношении которых Администрация 

города Сургута провела мероприятия, направленные на установление 

законных владельцев с целью установления соблюдения обязательных 

требований при размещении НТО. В случае обнаружения несоответствия 

размещения в отношении владельцев нестационарных торговых объектов 

Администрацией города были поданы исковые заявления в суд. Вопрос стоит 

на контроле Администрации города Сургута. 

 Вопрос жительницы многоквартирного дома № 6 по проспекту 

Комсомольский, связанный с незаконной организацией автостоянки 

автомобилей, подлежащих ремонту и авторазбору, находящегося во дворе 

многоквартирного жилого дома. 

Провели мероприятия по установлению владельцев транспортных 

средств и уведомлению собственников в целях составления протокола об 

административном правонарушении. 

Вопрос от жителей многоквартирных домов № 61, 69 по улице 

Федорова, связанный с организацией дополнительного пожарного проезда к 

жилым многоквартирным домам № 61, 69 по улице Федорова. 

В рамках муниципального контракта границы земельных участков под 

размещение многоквартирных домов № 61, 69 по улице Федорова будут 



образованы в соответствии с утвержденным проектом межевания территории 

микрорайона 23 в срок до 01 декабря 2024 года. В случае изменения границ 

земельных участков под многоквартирными жилыми домами постановка на 

государственный кадастровый учет возможна при условии сбора согласий 

всех собственников помещений в многоквартирных жилых домах. 

 

Работа с избирателями и наказами граждан: 

 

Одним из главных направлений в работе за отчетный период стала 

реализация Программы наказов избирателей, сформированная на основании 

ваших запросов и пожеланий. В рамках реализации Программы наказов 

избирателей, в сфере развития отрасли культуры, образования, физической 

культуры и спорта, молодежной политики на моем округе была оказана 

поддержка:  

в приобретении торгово-технологического оборудования для 

соблюдения требований к социально-бытовым условиям оснащенности 

пищеблоков для МБОУ СОШ № 19; 

в приобретении трёхъярусных выкатных кроватей для МБДОУ Д/С  

№ 77 «Бусинка» и МБДОУ Д/С № 92 «Веснушка»; 

в приобретении сценических костюмов для участников детского 

учебного коллектива духовых инструментов биг-бенда «Норд» МБУДО 

«Детская музыкальная школа № 3»; 

в приобретении спортивных костюмов для участников сборной команды 

МБУ ЦФП «Надежда» для участия в ежегодном Региональном Фестивале 

спорта «Через тернии к звездам» среди людей с инвалидностью.  

 

Работа в комиссиях, рабочих группах при Администрации города 

Сургута: 

 

Большинство сложных, приоритетных вопросов предварительно 

рассматриваются на заседаниях постоянных комитетов Думы города  

с участием Администрации города Сургута. Важной частью работы депутата 

является работа в Думе города, один из основных принципов деятельности 

которой – принцип профильности. 

В рамках работы Думы я являюсь членом постоянного комитета Думы 

по бюджету, налогам, финансам и имуществу. Вхожу в состав и принимаю 

участие в работе: 

инвестиционного совета при Главе городе Сургута;  

комиссии по подготовке и реализации концессионного соглашения; 



штаба по вопросам комплексного подхода реализации мероприятий  

по улучшению жилищных условий граждан и повышения эффективности 

использования муниципального имущества под председательством Главы 

города Сургута; 

комиссии по градостроительному зонированию; 

рабочей группы по вопросам деятельности АО «СПОПАТ». 

Также принимала участие: 

в заседании рабочей группы по предварительному обсуждению 

имущественных вопросов; 

в обсуждении проекта Стратегии социально-экономического развития 

города; 

в рабочей встрече с Губернатором Русланом Кухаруком; 

во встречах с Главой города, представителями Администрации города  

на территории избирательного округа. 

 

За отчетный период с моим участием проведено 7 заседаний 

профильного комитета, 5 депутатских слушаний, 9 заседаний Думы города,  

28 участий в рабочих группах комиссиях и советах при органах власти. 

 

Основной задачей комитета и советов, с моим участием, является 

рассмотрение вопросов исполнения и увеличения доходной части бюджета, 

реализации Стратегии социально-экономического развития города Сургута  

до 2036 года с целевыми ориентирами до 2050 года, приоритетность  

и эффективность бюджетных расходов на территории муниципального 

образования город Сургут. 

 

Иная депутатская деятельность: 

 

При поддержке группы компаний «Сургутгазстрой» участвую  

в благотворительных акциях: 

Ежегодная всероссийская акция «Собери ребенка в школу».  

Направлена на оказание адресной помощи в подготовке к началу нового 

учебного года детям из многодетных, малообеспеченных и других льготных 

категорий семей. 

День памяти жертв политических репрессий. Направлена на сохранение 

исторической правды о периоде репрессий и Памяти о гражданах, без вины 

пострадавших в годы репрессий. В рамках этой акции ведется активное 

взаимодействие с СГО ОЛ ППР «Наша Память».  



Новогодняя благотворительная акция, в рамках которой мы готовим 

сладкие подарки для детей из многодетных и малообеспеченных семей, 

которые они найдут под своей елкой в Новогоднюю ночь. 

Традиционно на избирательном округе № 18 ежегодно организовано 

поздравление ветеранов, тружеников тыла и вдов умерших участников 

Великой Отечественной войны с вручением памятных подарков и открыток ко 

Дню Великой Победы (9 мая) и в честь их дня рождения. 

Всероссийская акция «Поделись своим теплом», посвящённая 

международному Дню пожилых людей. В этот теплый и светлый праздник мы 

окружаем особым вниманием людей старшего поколения округа. 

Оказание помощи волонтерскому движению «Шьем для наших - Югра», 

обеспечивающих военнослужащих в зоне СВО качественной одеждой  

и обмундированием. 

В данном отчете освещены основные направления моей депутатской 

работы за прошедший год. Подводя итоги отмечу, что приоритетным 

направлением в депутатской деятельности для меня по-прежнему остается 

работа на благо избирательного округа и его жителей. Все, что мне удается 

сделать в качестве депутата, возможно благодаря вашей поддержке и доверию.  

Буду рада, если этот отчет поможет вам увидеть и оценить мою депутатскую 

деятельность и послужит поводом к диалогу.  

Спасибо за вашу активную жизненную позицию и неравнодушие  

к городу и его проблемам. Уверена, что совместными силами мы сделаем наш 

город еще комфортнее и красивее! 

Для более плодотворной работы с вами открыты встречи для граждан, 

где проводятся приемы по личным вопросам в соответствии с составленным 

графиком. Устные и письменные обращения принимаются каждый вторник  

с 18:00 до 19:00 по адресу: проспект Ленина, дом 43, кабинет 1412. 

Предварительная запись ведется по телефону +7(982)417-03-71.  

При необходимости есть возможность встречаться в местном отделении 

Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» по адресу: проспект Ленина, дом 45.  

 

 

С уважением, Депутат Думы города Сургута  

Т.В. Калиниченко 


